

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Der auf Juist bekannteste Texelaner ist tot**

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Feb 2023 - 16:38 Uhr

In der Nacht von Donnerstag auf Freitag ist auf der niederländischen Insel Texel der Insulaner Dirk Burger verstorben. Mehr als 35 Jahre war er regelmäßig auf Juist zu Gast und pflegte hier zahlreiche Freundschaften. Burger galt hier als der bekannteste „Tesselaar“, wie sich die Bewohner von Texel selbst nennen.

Freundschaften zwischen Einwohnern von verschiedenen Ostfriesischen Inseln gibt es viel, zu den Nord- und auch den Westfriesischen Inseln sind sie indes recht selten. Dirk Burger kam vor mehr als 35 Jahren zum ersten Mal nach Juist, denn er wollte eine gute Freundin aus Leverkusen, die damals nach Juist gezogen war, in ihrer neuen Heimat besuchen. Seitdem kam Dirk immer wieder, ab und an von seiner Frau Ieke, aber oft von seinem Schwiegersohn Ed Bakker (bekannt als der „Mann mit den Holzschuhen“) begleitet.

Dirk liebte immer die Geselligkeit unter Insulanern, suchte gerne Kontakte und liebte Gespräche von Insel zu Insel. So entstanden hier zahlreiche Freundschaften, und als Seemann, der bis zu seinem Renteneintritt im Fährdienst zwischen Den Helder und Texel tätig war, hatte er auch zahlreiche Freunde bei der Reederei Norden-Frisia. Wenn er nach Juist fuhr, fand man ihn immer auf den Brücken der jeweiligen Schiffe beim Erfahrungsaustausch über die doch so verschiedenen Fährdienste.

So kannten ihn auf Juist viele, er konnte mit am Stammtisch vom „Westend“ sitzen und gehörte auch zum Kreis derer, die als Nicht-Juister bei Onno an den Tresen durften. Wenn Grünkohl-Tour vom Heimatverein oder Brisen-Sparklub war, und er sich auf der Insel befand, war er mit Freude dabei. 2003 organisierte er für die Theatergruppe „Antjemöh“ die jährliche Theaterfahrt nach Texel, wo er extra freie Tage nahm und als Reiseführer fungierte. Noch heute schwärmen die Theaterspieler, die damals dabei waren, von dieser gelungenen Tour, und zudem gab es danach noch weitere Fahrten von anderen Juister Gruppierungen auf die größte der Watteninseln.

Natürlich pflegte er auch gute Beziehungen zu den niederländischen Bürgern auf Juist, ein Besuch bei Nandja Lehniger oder im „Hafenrestaurant“ bei der aus Amsterdam stammenden Liesbeth Wessels gehörten für ihn immer dazu.

Gesundheitsbedingt und dann auch durch Corona konnte er die letzten Jahre leider nicht mehr nach Juist kommen. Im kommenden Monat wäre Dirk Burger 78 Jahre alt geworden.

FOTO: REEDEREI TESO

### **Article pictures**

